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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Illegaler Welpenhandel 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Kenntnisse hat der Senat über den illegalen Welpenhandel, 
insbesondere über die Plattformen und Prozesse bis zur Übergabe der Tiere? 
 

2. Welche konkreten sowohl präventiven als auch repressiven Maßnahmen 
erachtet der Senat für sinnvoll, um den illegalen Welpenhandel zu bekämpfen 
und wie bewertet er eine verpflichtende Kennzeichnung und Registrierung von 
Hunden auf Bundesebene, eine europaweite einheitliche 
Registrierungsdatenbank und eine verpflichtende Identitätsprüfung für die 
Tierkategorie auf Online-Plattformen? 
 

3. Wie hat sich der Senat in entsprechenden Diskussionen mit dem Bund bislang 
verhalten? 
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